

各セクションの報告・情報

THE : 現場

たまり場ぱれっと

再始動!

●たまり場の今

たまり場ぱれっとはコロナウィルス感染拡大が懸念され始めた今年2月から、すべての活動を休止してきました。一部の参加者からは「いつ再開するのか」「早くみんなに会いたい」「再開したらこんなことがしたい」「宿泊行事は?」「クラブ活動は?」・・・などなど、毎日のように問い合わせが入っておりました。改めて不要不急と思われがちな余暇活動のたまり場ぱれっとが、こんなにも皆さんの生活の一部になっているという事実を知る機会となりました。残念ながら宿泊行事については、夏の「プチバカンス」に続いて、冬の「雪あそび合宿」も中止が決まり、通常の活動に戻るにはまだまだ時間がかかります。そんな中ではありますが、ボランティア募集は続けており、少しずつ新しい仲間も増えてきています。

クラブ活動とはいうと、こちらも残念ながらパソコン教室、ティーボールなど接触を避けられない活動については現在も休止しています。しかし、参加人数や活動時間も限られており、ある程度の距離が保てるヒップホップダンス「ぱれっとサンシャインダンス」については比較的早い段階から再開の道を模索し始めました。そして10月4日の「ドレミファダンスコンサート」、10日の「恵比寿文化祭」出演のお誘いを頂いたことをきっかけに8月末より練習を再開しました。再出発にあたっては、講師の宮田先生、

メンバーやご家族のご協力により、健康カードの提出やマスクの着用など、考えうる限りの対策を講じ、無事に二つの出演を終えることができました。メンバーからは「やっぱりダンスは最高!」「ステージに立てて良かった!」「緊張したけど、まあまあうまくいったかな」と言った喜びの声が聞かれました。



【恵比寿文化祭ステージを終えて】

●そしてたまり場《はなれ》

開放日については、以前のような大人数での集まりに替えて、少人数のグループごとで活動場所をはなれて行なう「たまり場《はなれ》」をスタート。規模から考えて盛り上がりには欠けるかと思いきや、人生ゲームや手品、恵比寿探検、明治神宮参拝など、それぞれのたまり場を思い切り楽しむ皆の笑顔を見ることができました。多忙な中で企画運営を担ってくれているボランティアの皆さんには本当に頭が下がります。有志によるYouTubeおもしろ動画配信チャンネルも(※)スタート。これからもぱれっとに関する様々な情報を発信していきます。新たな形のたまり場ぱれっと、お見逃しなく!(たかむら)

⑩ ※Youtubeにて、「ぱれっとチャンネル【公式】」と検索してください。サンシャインダンスのステージなどもご覧いただけます。